

Gobierno cubano aboga por el multilateralismo en Plenaria de EuroLat



Foto: @EmbacubaBelgica

La Habana, 5 nov (RHC) El diputado Luis Morlote Rivas, presidente de la [Unión de Escritores y Artistas de Cuba](#) -UNEAC-, abogó este jueves por la cooperación y el multilateralismo en sesión de la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana -EuroLat.

En la XIII plenaria de EuroLat, que sesiona de manera virtual, Morlote comentó sobre la labor de Cuba en el enfrentamiento a la COVID-19, a pesar del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene el gobierno de Estados Unidos.

Igualmente, el intelectual cubano destacó el trabajo solidario de las brigadas médicas de nuestro país, que forman parte del contingente internacionalista Henry Reeve y que combaten la pandemia del nuevo

coronavirus en diversas naciones, publica la embajada cubana en Bélgica en su perfil oficial en Twitter.

Durante esta jornada, también fue tema de debate el papel de la [Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños](#) -CELAC-, en la integración de América Latina, sobre todo en momentos de lucha contra esta enfermedad.

La Asamblea Parlamentaria Europea-Latinoamericana, es un organismo internacional compuesto por 150 parlamentarios de países europeos y latinoamericanos, creada en el año 2006, que sesiona en cuatro comisiones permanentes:

Seguridad Política y Asuntos de Derechos Humanos, Asuntos Económicos, Financieros y de Comercio, temas Sociales, Ambientales, Educativos y Culturales, así como Desarrollo Sostenible, Medio Ambiente, Política Energética, Investigación, Innovación y Tecnología. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238909-gobierno-cubano-aboga-por-el-multilateralismo-en-plenaria-de-eurolat>



Radio Habana Cuba